



Dans une poursuite incessante de notre essence et de notre positivité, nous recherchons le confort dans la technologie et la créativité. Nous nous concentrons avec résilience et flexibilité sur ce qui est essentiel afin de découvrir des moyens inventifs pour aller de l'avant. Nous explorons de nouveaux horizons en visant à ressentir le Rêve du bout des doigts. L'essentiel et l'authentique sont à l'honneur ainsi que le désir d'émerveillement. Partageons nos origines et connectons-nous avec notre propre humanité en recréant des récits du passé dans des contes modernes, avec de riches broderies et des jacquards exquis en symbiose parfaite avec la technologie et au service de l'écologie. Redécouvrons notre propre essence à travers l'Authentique.

In a restless pursuit of our essence and positivity, we seek comfort in technology, creativity and focus with resilience and flexibility on what's essential, to discover inventive ways to move forward. We explore new horizons, aiming to feel the Dream with our fingertips. The essential and the authentic take center stage, as does the desire for wonder. Let us share origins and connect with our own humanity, recreating narratives of the past in modern tales, with rich embroideries and exquisite jacquards in a perfect symbiosis of technology at the service of ecology. Let us rediscover our own essence through the Authentic.



ALDECO

Rui Cunha • (+351) 227 537 230 • rui.cunha@aldeco.pt
 Tânia Monteiro • (+351) 227 537 230 • design.aldeco@aldeco.pt
 aldeco.pt